
意見等の内容 回答 担当課

・月2回発行の「お知らせなんたん」について、A3版2～3枚もので、取

り扱いが煩雑。戸数の多い区としてはA4にしてほしい。

・「お知らせなんたん」は、毎月第2・4金曜日に発行しています。官公

庁や市民団体などが市民の皆さんにお知らせしたい内容を取りまと

め、市役所で印刷（Ａ3版）しています。記事掲載数は、平成18年度476

件、平成19年度566件あり、今年度も増加しており、目次の掲載など

必要な情報を見つけやすい紙面づくりに取り組んでいます。Ａ4版にす

ると、分量から冊子化する必要があります。印刷を外注、原稿作成日

の繰上げなどが必要になりますので、総合的に検討していきます。

情報推進課

・市民のきめ細かい意見を聞くシステムを作ってほしい。

・今回、初めて市政懇談会を開催し、市民の皆さんから市長が直接ご

意見を伺いました。今後も市長が皆さんから直接ご意見を伺う取り組

みを行います。また、南丹市ホームページに「南丹市政へのご意見

箱」を設け、対応しています。また、手紙や本庁・支所の窓口でも同様

に皆さんの声を伺い、市政に反映したいと考えています。

情報推進課

・亀岡市も京丹波町もホームページで議会の議事録を公開しており、

過去の議事内容もわかりやすい。南丹市でも検討してほしい。また、

市のホームページの「市長の部屋」も市民からの意見を公開し、回答

も公開するようにしてほしい。市民との意見交換の場を設置してほし

い。

・南丹市ホームページ「南丹市議会」のページに議事録を掲載しまし

た。「市長のページ」などでいただいた南丹市政へのご意見は、必要

に応じて意見と回答を「広報なんたん」や「市ホームページ」で公表し

ます。

情報推進課

・懇談会のまとめを広報等でお願いしたい。懇談の時間をもっと増や

すべきである。

・まとめは、「広報なんたん」や「南丹市ホームページ」に掲載します。

懇談の時間については、増やせるように検討します。

情報推進課

・議会の報告を見る中で、経過やなぜ議決したかなどの説明がなされ

ず結果だけが報告されている。議員さんはきちっと私たちに経過やそ

の理由を説明してほしい。

・市議会だより「なんたん」で検討します。 議会事務局

・広報ビデオの中で、桂川は再三紹介されているが、美山川は全く出

てこない。南丹市の広報ビデオであれば、このすばらしい川「美山川」

をぜひ紹介していただくよう、編集しなおしていただきたい。

・市勢要覧ビデオ版「南丹市の宝もの」は、約７分の映像です。再編集

は難しいので、今後、作成する場合には考慮します。

情報推進課
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・懇談会について、合併後初めてであるが、毎年実施していただきた

い。

・今後も市長が皆さんから直接ご意見を伺う取り組みを行います。 情報推進課

・CATVの行事予定で終了している事業のことがいつまでも流れてい

る。常に新しい情報を流してほしい。

・自主放送番組「なんたんテレビ」（アナログ9ｃｈ、デジタル11ｃｈ）で放

送している文字放送（行事予定など）は、開催日当日まで放送してい

ます。従来は、すべてスタッフの手作業だったため、日曜日開催の行

事は火曜日（月曜日休館）まで放送していましたが、今回、新たに導

入したシステムでは、自動的に放送を終了できるので、依頼者の希望

日時どおりに放送しています。

情報推進課
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